



DE BUENA FUENTE

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

VIERNES, 13 DE AGOSTO DE 2010

Soplar y sorber no puede ser

NÚMERO 1067

2 Cita con el mejor baloncesto

5 Aumenta el servicio de ayuda a domicilio

6 Logroño-Dax: 50 años de hermanamiento

7 Vendimiadores 2010: Vanesa Jalón y Álvaro Barbadillo

Soterramiento a toda máquina

La primera fase de las obras de soterramiento del ferrocarril recibirá en las próximas semanas un impulso definitivo que permitirá anticiparse a los plazos previstos en el proyecto.

Se ha consumado el derribo de la antigua estación de trenes; se está construyendo una nueva pasarela peatonal que sustituirá a la de Juan Boscán y otra que reemplazará el paso subterráneo de acceso a la estación provisional.

A finales de este mes comenzarán las tareas de vaciado del túnel ferroviario y en septiembre se inician las obras de la estación intermodal.



El último adiós

Esta semana se ha ejecutado el derribo de la antigua estación de ferrocarriles, y está previsto que en las próximas semanas, una vez finalizadas las tareas de retirada de escombros, comiencen en la zona los trabajos de excavación y vaciado del túnel por el que discurrirá el tren.

Para agilizar al máximo las obras, ha comenzado a construirse, paralela a la actual pasarela de Juan Boscán, a la que sustituirá, una nueva pasarela peatonal. Está previsto que el nuevo

paso entre en servicio el 19 de agosto. También se ha cortado el paso peatonal subterráneo que conectaba la plaza de Europa con Marqués de Larios, y se construirá un paso superior hasta los nuevos andenes de la estación provisional.

Obras subterráneas y en superficie

A finales de agosto comienzan las obras del túnel ferroviario, cuyo plazo de ejecución aproximado es de cinco meses.

La finalización está programada para el 12 de diciembre.

Los trabajos de excavación y vaciado se van a simultanear con las obras de construcción en superficie de nuevas infraestructuras de transporte.

A mediados de septiembre comenzarán a ejecutarse las obras de cimentación de la futura estación de autobuses, y para finales de dicho mes está previsto que comience el montaje de la estructura de la estación del tren AVE.

Santos y Buenos



El futuro Palacio de Justicia

ha recibido estos días su definitivo impulso con la licitación del proyecto de construcción publicada en el Boletín Oficial del Estado.

Una vez más, el Gobierno de España trae buenas noticias a Logroño. Esta decisión conlleva la modernización y ampliación del espacio en el que la Justicia presta sus servicios en nuestra ciudad: un nuevo Palacio de 20.000

metros cuadrados (en la actualidad hay 12.000 metros), que se empezará a construir el próximo año.

Pero esta buena noticia no se queda ahí. Los arquitectos a los que se adjudique la redacción de dicho proyecto deben estructurar toda la zona, conservando el edificio central del actual cuartel de Murrieta y ajustando las nuevas edificaciones a lo ya aprobado por el Plan General.

Es decir, vamos a contar con un nuevo espacio en la ciudad, amable y moderno, con la ampliación de las

calles adyacentes al mismo. En dicha ordenación se contempla además la reserva de espacio para una futura ampliación de las instalaciones de Justicia.

El Ayuntamiento ha hecho sus deberes y el Gobierno de España también.

Santos



De viernes...



VIERNES 13

De 10.30 a 13 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Internet 1' y 'Caminos y huellas'.
Inscripción previa en la recepción de la
Casa de las Ciencias o en el teléfono
941 245 943.

20.30 horas
Jazz riojano en el Espolón. *Caraban.*

SÁBADO 14

11 horas
Visita a la iglesia de Santiago
Entradas en Logroño Turismo (1 €).

De 11.30 a 13 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Bichos, bichos' y 'Experimentos
increíbles'

11.30 horas
Camino del Vino
Salida de Escuelas Trevijano (5 €).

11.45 horas
Rincones de Logroño
'Abastos y mercados'. Visita guiada
por Federico Soldevilla.
Salida de Escuelas Trevijano (3 €)



12 y 17 horas
Visita a Valbuena
Entradas en Logroño Turismo (1 €).

19 horas
Ruta teatralizada
Salida desde Escuelas Trevijano (5 €).

DOMINGO 15

11 horas
Logroño en un paseo
Salida de Escuelas Trevijano (3 €).

12 horas Visita a Valbuena
Entradas en Logroño Turismo (1 €).

PaseARTE...

AYUNTAMIENTO

• Muestra colectiva de pintura de la UPD. Sala
de exposiciones, hasta el 29 de agosto.

CASA DE LAS CIENCIAS

• La escritura de los animales.
Hasta el 29 de agosto.

• Cambio climático. Hasta el 17 de octubre.

Cita triple

El próximo domingo 15
arranca en la plaza de
toros de La Ribera un
torneo de baloncesto
que traerá a Logroño a
algunas de las figuras
más importantes del
baloncesto internacional. En
esta cita deportiva, previa al
Mundial de Baloncesto, se
enfrentarán las selecciones
nacionales de Argentina,
España y Brasil.



Los partidos se disputarán los
días 15, 16 y 17, y los abonos
están a la venta en la
Federación Riojana de
Baloncesto y en la página
web www.frbaloncesto.com.

MARTES 17

De 11.30 a 13 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Tallersaurio' y 'Toca, siente, piensa'.

22 horas
Ciclo cine de verano 'Oxígeno'
Proyección de 'Dillinger' (John Millius,
1973). Patio del local de la CNT (Los
Baños, 1). Entrada libre.

MIÉRCOLES 18

De 11.30 a 13.30 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Raíz, tallo, hojas' y 'Caminos y
huellas'.

JUEVES 19

De 11.30 a 13.30 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Micro vegetal' y
'Jugando con
los árboles'.

20.30 horas
es.



VIERNES

De 11.30 a 13.30 h

Talleres en la Casa de las Ciencias
'Micro vegetal' y 'Toca, siente, piensa'.

20.30 horas Jazz riojano en el Espolón:
Dixiemulando.

SÁBADO 21

De 11.30 a 13.30 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Micro agua' y 'Las estaciones'.

11 horas
Visita a la iglesia de Santiago
Entradas en Logroño Turismo (1 €).

11.30 horas
Camino del vino
Salida de Escuelas Trevijano (5 €).

12 y 17 horas
Visita a Valbuena
Entradas en Logroño Turismo (1 €).

19 horas
Ruta teatralizada
Salida desde Escuelas Trevijano (5 €).

DOMINGO 22

11 horas
Logroño en un paseo
Salida de Escuelas Trevijano (3 €).

12 horas
Visita a Valbuena
Entradas en Logroño Turismo (1 €).

MARTES 24

... a jueves



De 11.30 a 13.30 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Caminos y huellas' y 'Tallersaurio'.

22 horas
Ciclo cine de verano 'Oxígeno'
Proyección de 'The Thomas Crown
Affair' (Norman Jewison, 1968).
En la sede de la CNT. Entrada libre.

MIÉRCOLES 25

De 10.30 a 13 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Internet 1' y 'Tallersaurio'.

JUEVES 26

De 12 a 13.30 y de 18 a 19 horas
Talleres en la Casa de las Ciencias
'Detectives del pasado' y
'A jugar con las mates'.

20.30 horas
Música en el Espolón
Trío de oboe, violín y violonchelo.
Entrada libre.

PUNTO LIMPIO MÓVIL

**Lunes a sábados, de 9 a 15 h,
domingos de 9 a 13.30 h.**

Viernes 13: Pl. del Ayuntamiento y
Parque La Solana

Sábado 14: Av. Aragón y Alcampo

Domingo 15: El Semillero

Lunes 16: Rosalía de C. y 1º Mayo

Martes 17: Av. España y Pq. Oeste

Miércoles 18: Espolón y Gran Vía

Jueves 19: Plaza San Pedro

Viernes 20: Pl. del Ayuntamiento y
Pl. de las Chiribitas

Sábado 21: Av. Aragón y Alcampo

Domingo 22: Picos de Urbión

Lunes 23: Fermín Gurbindo y 1º Mayo

Martes 24: Av. España y Joan Miró

Miércoles 25: Espolón y Gran Vía

Jueves 26: Pl. Cerrado y Pl. Mercado

LA GOTA DE LECHE

• Esculturas de Cristian Terroba.
Hasta el 19 de agosto.

• Pinturas de maestros venezolanos.
Del 23 de agosto al 30 de septiembre.

• Gota Music volumen IV.
Carátulas de CD. Hasta el 31 de agosto.

SALA AMÓS SALVADOR

• Ars itineris. Muestra colectiva sobre viajes.
Hasta el 3 de octubre.

OTRAS EXPOSICIONES

• 32 piezas de ajedrez.
Esculturas de Álvaro Domínguez.
Galería Minúscula, hasta el 8 de septiembre.



Menú de Noticias



Visita a la colonia de Nieva de Cameros

Hace unos días el alcalde, Tomás Santos, acompañado por las concejalas Beatriz Arráiz e Inmaculada Sáenz, visitó a uno de los grupos de jóvenes logroñeses que participan en los campamentos de verano de Nieva de Cameros organizados por la concejalía de Juventud. Durante la visita, el alcalde participó en las actividades deportivas y lúdicas que realizan los jóvenes, compartió con ellos el menú de campamento y respondió a las preguntas y consultas que le plantearon.

MÁS DE 6.000 VISITAS AL CALADO DE SAN GREGORIO

Desde que fue abierto al público el pasado 24 de octubre, el calado de San Gregorio ha recibido más de 6.000 visitas. Este espacio, al que se accede desde la calle Ruavieja, puede visitarse gratuitamente, solicitándolo previamente en la oficina de Logroño Turismo o en el teléfono 941 273 353.

CICLO DE MÚSICA ANTIGUA

El 16 de agosto se ponen a la venta en Logroño Turismo los abonos para la XII Semana de Música Antigua, organizada por Cultural Rioja y que se celebrará en Riojafórum del 6 al 11 de septiembre. Los abonos cuestan 18 € y dan acceso a los cuatro conciertos que se celebrarán del 6 al 9 de septiembre. Además, está programado un recital para el día 10 en La Redonda, con entrada libre, y un concierto dirigido al público familiar, el día 11 a las doce de la mañana.

GESTIÓN DE ZONAS VERDES

La edil de Medio Ambiente, Concepción Arribas, presentó el balance de actuaciones en zonas verdes realizados por EULEN, adjudicataria del mantenimiento de parques y jardines. Actualmente Logroño cuenta con 1.500 metros cuadrados de parques y jardines, además de los 3.000 metros cuadrados de La Grajera y el entorno de La Barranca. En 2009 se plantaron en Logroño 584 árboles y 396 arbustos, y cien mil flores procedentes del vivero municipal. Además, en 2009 se destinaron 100.000 € al mantenimiento de juegos infantiles, y se realizaron 283.000 actuaciones en mobiliario urbano.



JUNTA DE GOBIERNO LOCAL

Esta semana se ha aprobado la adjudicación a EULEN de la gestión integral de la Casa Cuna, en la que se crearán quince puestos de trabajo. También se ha fijado la lista oficial de tarifas del centro municipal de educación infantil para el próximo curso.

Otro de los asuntos acordados ha sido el incremento en 57.000 euros de la cifra destinada a las ayudas al alquiler, para cubrir un mayor número de las solicitudes presentadas. Este año el Ayuntamiento dedicará 227.000 euros a estas subvenciones.

Además, se han aprobado las bases y la convocatoria de subvenciones municipales para la instalación y modernización de comercios minoristas. El plazo de solicitud finaliza el 6 de octubre, y podrán optar a estas ayudas los propietarios de establecimientos que hayan realizado reformas en su local entre el 1 de octubre de 2009 y el 30 de septiembre de 2010.

Más información en la Oficina de Comercio ubicada en Sagasta, 14.

el postre...

Entre los variopintos comentarios que ha suscitado el derribo de la estación del ferrocarril, destaca la coherencia de los que "muestran su satisfacción por el derribo, pero reprochan al actual gobierno municipal el que no haya logrado evitarlo..."

¿En qué quedamos?

la guinda...

El Ayuntamiento, que está facultado para rectificar "los errores materiales, de hecho o aritméticos existentes en sus actos", ha rectificado el error existente en el precio de una vivienda de VPO recientemente adjudicada. Donde decía que "el precio de venta era de 119.197, 70 euros debe decir que es de 119.192,70 euros".

Cinco euros de voracidad recaudatoria del bipartito, ya te digo...

Según el cristal

PARTIDO POPULAR

Santos-Varea estafan a los logroñeses, otra vez

El Alcalde socialista, Tomás Santos, y su amigo el Concejal del PR, Ángel Varea, han estafado a los logroñeses al derribar la Estación de Ferrocarril que prometieron mantener. Han estafado a los logroñeses otra vez, por enésima vez, ya que el mantenimiento de la Estación era uno de los compromisos que recoge su pacto y que, como el conjunto del mismo, no han cumplido.

Ese pacto que firmaron es el **pacto de las mentiras**. Es el pacto que firmaron no en beneficio de la ciudad y de los logroñeses. Es el pacto que los dirigentes del PSOE y del PR han utilizado **para colocarse y para colocar a**

sus amigos en el Ayuntamiento. Nunca como hasta ahora había habido tanto concejal liberado y tanto asesor que no trabaja y la ciudad había estado tan parada, mientras los logroñeses pagamos más impuestos que nunca. Además de incumplir su pacto de intereses, **PSOE y PR han engañado a los logroñeses** respecto al mantenimiento de la Estación. En reiteradas ocasiones han prometido que la iban a mantener, pero ambos han votado a favor del derribo en los plenos del Ayuntamiento. Finalmente, y con los votos a favor de PSOE y PR, la Estación de Ferrocarril comenzó a derribarse el 9 de agosto. Si hubieran tenido

auténtica voluntad de mantenerla lo habrían hecho, tienen la mayoría de los votos. Lo único que han conseguido Santos y Varea con este asunto es retrasar las obras del Soterramiento en Logroño. Este es su único mérito, el retraso, ya que ni Estación, ni cota cero y el soterramiento hasta los Lirios en estudio. En lugar de asumir su responsabilidad, después de más de tres años en el poder y de votar a favor del derribo, PSOE y PR pretenden culpar al resto.

Así es como actúa el bipartito de Logroño, así de **incompetentes** son **Santos-Varea, Varea-Santos**.



En un lugar de Logroño...

En todos estos años en los que el crecimiento de Logroño ha sido exponencial, he visto cómo determinadas zonas que antes eran descampados o polígonos industriales, ahora son preciosas zonas pobladas de gente con todos sus servicios cubiertos. Esto me trae un grato recuerdo de mi infancia. De pequeño iba a buscar al trabajo a mi padre, que trabajaba en el no cercano Polígono San Lázaro, al otro lado de la vía del tren. Me costaba llegar unos quince minutos pero para mí era mucho. Era como si ahora tuviera que ir al Polígono Cantabria teniendo que cruzar el Ebro.

Con el paso del tiempo, las viviendas han ido robando el terreno a dicho polígono, y en la actualidad sólo queda una leve huella del mismo. Es curioso; en una parte de este polígono vivo yo ahora, y lo que antes me parecía que estaba lejos ahora pertenece a la ciudad.

Fernando Buzarra, del Distrito Oeste



'ESPADAS como LABIOS'

POÉTICA

Escribir con la voz que dicta la conciencia más severa,
escribir al margen de los coros más afónicos
y las modas más obscenas,
escribir desde la soledad solidaria con los otros,
escribir desde la desposesión
y la distancia de uno mismo,
escribir desde la diferencia,
desde la orilla, desde el otro lado,
escribir desde ese lugar donde la palabra apenas se oye
pero más y mejor se escucha,
escribir desde la línea en que la vida
encuentra su frontera con la muerte,
escribir desde el amor vencido y contra el amor
amordazado,
escribir al compás del tiempo traicionado,
escribir contra el miedo, contracorriente,
a contratiempo.

Alfredo Saldaña (Agosto Clandestino)

PLUMA libre



Hoy he recibido flores

Texto leído en la concentración contra la violencia de género celebrada el día 5 de agosto en la plaza del Ayuntamiento

Hoy he recibido flores

No es mi cumpleaños, no es ningún día especial, pero tuvimos nuestro primer disgusto anoche, y él dijo muchas cosas crueles que me ofendieron. Sé que está arrepentido y no las dijo en serio, porque él hoy me mandó flores.



Hoy he recibido flores

No es nuestro aniversario ni ningún día especial, pero anoche me empujó contra la pared y comenzó a ahogarme. Parecía una pesadilla, pero de las pesadillas despiertas. Me he levantado dolorida y llena de golpes. Sé que estaba arrepentido porque hoy me mandó flores.

Hoy he recibido flores

No es San Valentín, no es ningún día especial, pero anoche me golpeó y amenazó con matarme. Ni el maquillaje ni las mangas largas pueden esconder los cortes y los golpes que me ocasionó esta vez. Hoy no pude ir al trabajo, porque no quería que se diesen cuenta. Pero yo sé que se ha arrepentido porque hoy me ha mandado flores.

Hoy he recibido flores

Y no es el día de la madre ni ningún otro especial. Anoche me volvió a pegar, pero esta vez mucho peor. Me gustaría dejarlo pero ¿qué voy a hacer? ¿Cómo voy a sacar yo sola adelante a los niños? ¿Qué pasará si nos quedamos sin dinero? Le tengo miedo, pero dependo tanto de él que temo dejarlo. Aunque creo que está arrepentido porque hoy me ha mandado flores.

Hoy he recibido flores

Hoy sí es un día especial. Es el día de mi funeral. Anoche me golpeó hasta que me dejó sin vida. Si hubiera tenido el valor y la fortaleza de dejarlo, si hubiera aceptado la ayuda que me ofrecieron... hoy no hubiera recibido flores.

en SEPIA y en DIGITAL

Dax & Logroño Logroño & Dax

Conmemórase en septiembre el cincuentenario de la determinación logroñesa de adoptar la fórmula del hermanamiento (o de "ciudades gemelas") entre nuestra ciudad y la francesa de Dax. Recogemos del Programa de Fiestas de 1961 la fotografía en la que los dos alcaldes, Fernando Trevijano y Max Moras, estrechan sus manos, y una parte del texto que la acompaña:



"He aquí una bella estampa. Pudiéramos llamarla, con toda justicia, la instantánea del diálogo. Contemplando este grabado, ahora que se discute y se disputa para imponer estimaciones personales; ahora que hemos caído en la tiesura del monólogo y a la verdad misma se prefiere la propia opinión, pensamos, sin quererlo, en los tiempos áureos de la filosofía, que iba en

busca de la idea, en compañía de otros espíritus.

Dos hombres frente a frente; dos entendimientos generosos y comunicativos: Mr. Max Moras y D. Fernando Trevijano.

Es una escena -la primera escena- "du Jumelage", de ese magnífico agasajo que Dax ha rendido a nuestra ciudad. (...) Dax y Logroño, en la representación de sus alcaldes, se

estrechan las manos, tendiendo un puente espiritual; se miran a los ojos con el afecto de hermanos, bajo una sonrisa amplia de comprensión, en plena calle y a la luz del día. Dax recibe al pueblo de Logroño, sellando con abierto calor humano la hermandad oficial establecida. Ahora esperamos, en la cima de nuestras fiestas septembrinas, a nuestros hermanos daqueses. Logroño les ha de devolver su caricia, haciendo gala de su franquicia y liberalidad, que son las notas más características de su temperamento, para rubricar encendidamente ese pacto de hermandad. He aquí una bella estampa. Pudiéramos llamarla, con toda justicia, la instantánea del diálogo".

A este primer hermanamiento le siguieron otros: Libourne, Dunfermline, Hagunia, Rancagua, Todos los Santos de la Nueva Rioja, Darmstadt y Brescia, en tres diferentes continentes.



Se hace **Justicia** al andar

La construcción del futuro Palacio de Justicia en la parcela del antiguo Hospital Militar acaba de dar esta semana un paso importante. El Ministerio de Economía ha aprobado el Pliego que regirá la contratación de los proyectos básico y de ejecución de las obras. El próximo mes de septiembre, un jurado integrado por arquitectos del Ministerio de Justicia, del Patrimonio del Estado, del Colegio de Arquitectos de La Rioja y del Ayuntamiento de Logroño (el gobierno riojano ha decidido no participar) seleccionará entre cinco y diez proyectos, mediante concurso restringido, y elegirá posteriormente de entre ellos el proyecto definitivo. El presupuesto de licitación asciende a un millón de euros y se exige que los proyectos estén redactados en diez meses, por lo que se prevé que la construcción del Palacio de Justicia pueda comenzar a finales del próximo año.

José Ignacio Pérez, senador socialista y vicepresidente de la Comisión de Justicia del Senado, y Vicente Urquía, concejal de economía del Ayuntamiento, explicaron que "el Gobierno de España invertirá 26 millones de euros en dicha construcción, que ocupará 20.000 metros cuadrados de superficie y que responde a las necesidades pactadas y previstas a medio plazo". "Los 10.000 metros restantes que tiene la parcela se reservan, como así lo recoge el Plan General de Urbanismo, para uso judicial", aclaró José Ignacio Pérez. Y Urquía puntualizó: "El que el propietario de la Parcela siga siendo el Ministerio es para nosotros una garantía de que no se venderá ni se utilizará para otra cosa que no sean las necesidades de la Justicia". "La construcción del Palacio de Justicia cumple con los compromisos adquiridos por el gobierno municipal y posibilita además la regeneración urbanística de toda esa zona" concluyó Urquía.

DERECHOS SOCIALES

Como en casa en ningún sitio

El Servicio de Atención a Domicilio prestado por el Ayuntamiento de Logroño cuenta actualmente con 1879 usuarios, un 14% más que en 2007.

La concejala de Derechos Sociales, Pilar Criado, presentó hace unos días un informe sobre la evolución de este servicio, subvencionado por el Ayuntamiento y que ofrece atención personal, doméstica, psicosocial y educativa a personas dependientes, mayores y discapacitadas.

Criado explicó que el presupuesto municipal destinado a este servicio ha aumentado un

88% en los últimos tres años. En 2010, la cantidad destinada a esta prestación social es de 5,3 millones de euros. Cada usuario es atendido durante una media de 19 horas mensuales, y hay 390 personas empleadas en este servicio municipal.

La concejala de Derechos Sociales explicó que desde 2007 hasta la actualidad ha aumentado mucho el número de usuarios y ha disminuido un 46% la aportación del Gobierno de La Rioja al Ayuntamiento para la financiación del servicio. Además, también se ha reducido la cuota que deben abo-

nar las personas que reciben este servicio. Estas circunstancias han motivado que el Ayuntamiento deba realizar una aportación económica cada vez mayor para mantener la calidad del servicio y ofrecerlo a todas las personas que lo necesitan. Desde que comenzó la actual legislatura, la cantidad municipal destinada al SAD ha aumentado un 88%.

La edil destacó que el índice de cobertura del Servicio de Atención a Domicilio en Logroño está por encima de la media nacional y autonómica.

Cesión de Las Gaunas



El Ayuntamiento de Logroño tiene prevista hoy la firma de cesión del uso y explotación del campo de fútbol de Las Gaunas a la Unión Deportiva Logroñés. El contrato de cesión se firmará por cinco años. Mediante esta cesión, el Ayuntamiento ahorrará unos 400.000 euros anuales, que corresponden a los gastos de mantenimiento de las instalaciones, de los que hasta ahora se hacía cargo el Consistorio, y que se compromete a asumir la sociedad adjudicataria del contrato. El edil de Deportes, Atilano de la Fuente, ha manifestado su satisfacción por este acuerdo, que despeja el futuro con garantías y refuerza el plan de austeridad emprendido por el equipo de gobierno local para recortar el gasto corriente del Ayuntamiento.

ECONOMÍA

Corporación transparente

A finales de este año, la página web municipal publicará información sobre el patrimonio y los ingresos del alcalde y de los demás miembros de la corporación municipal. El enlace también permitirá a todos los ciudadanos que lo deseen consultar datos biográficos y datos de contacto de los responsables municipales.

El concejal de Economía y Hacienda, Vicente Urquía, explicó que según la encuesta realizada recientemente para evaluar la transparencia en los Ayuntamientos españoles, la

puntuación otorgada a Logroño en el aspecto de información sobre la corporación municipal es inferior a la media. Para mejorar en este aspecto la página web del Ayuntamiento de Logroño, actualmente de fase de revisión y que estrenará su nuevo formato a finales de este año, incluirá información detallada sobre la trayectoria académica y profesional, el patrimonio y los ingresos del alcalde y los concejales.

En los próximos meses la corporación municipal deberá debatir sobre la modificación del Reglamento del Pleno que regula los aspectos relacionados con la información sobre los concejales.





PLAZA  MAYOR

Logroño Dax



El alcalde de Logroño, Tomás Santos, ha participado esta semana en los actos de conmemoración del cincuenta aniversario del hermanamiento entre Dax y Logroño. Una delegación logroñesa encabezada por Santos se desplazó el pasado miércoles a la localidad francesa para asistir a los actos programados, en los que también estuvo presente el alcalde de Dax, Gabriel Bellocq. Las corporaciones municipales de las dos ciudades hermanadas compartieron una jornada de celebraciones en la que se inauguró una placa conmemorativa del hermanamiento. Además, Santos recibió la 'Médaille de la Ville'.

Durante su discurso, el alcalde de Logroño destacó y rindió homenaje a la iniciativa de Fernando Trevijano, regente de Logroño en 1960, que propuso al alcalde de Dax, con el que mantenía relaciones muy cordiales, el hermanamiento entre ambos municipios. La invitación fue aceptada, y a lo largo de las últimas cinco décadas los ciudadanos de Logroño y de Dax han viajado de una localidad a otra para participar en intercambios escolares, eventos deportivos y culturales, festejos o actividades comerciales. A lo largo de esta semana la ciudad francesa celebra sus fiestas locales, que incluyen conciertos y eventos deportivos.



PASO LIGERO

Esta semana ha entrado en funcionamiento una nueva rampa peatonal que conecta la plaza del Mercado con la calle Sagasta. La construcción de esta rampa es la respuesta a una petición de los vecinos del Casco Antiguo. La rampa, con 1,40 metros de anchura, cuenta con tramos de escalera a ambos lados y se ha realizado en granito rugoso. El coste total de la actuación ha sido de 6.700 euros y las obras han durado un mes. Los concejales de Casco Antiguo, Ángel Varea, y de Participación Ciudadana, Inmaculada Sáenz, visitaron la nueva rampa junto a la presidenta de los vecinos del Casco Antiguo.

VOZ y VOTO

Envíenos su queja, sugerencia, crítica o propuesta a:
debuenafuente@logro-o.org

Ahora que no se puede circular por la calle Piqueras, muchos vecinos de la zona circulamos por Antonio de Nebrija. En esta vía suele haber muchos vehículos mal aparcados que dificultan la circulación, mientras que las plazas de aparcamiento ubicadas a pocos metros, en la calle Lope de Vega, suelen estar libres. Me gustaría que el Ayuntamiento tomase medidas para reorganizar el tráfico y el aparcamiento en esta zona.

ANA

Me gustaría saber qué pasará con el conjunto escultórico 'Los músicos', ubicado en la plaza Joaquín Elizalde. Hace algún tiempo se informó de que el conjunto sería trasladado a la calle Bretón de los Herreros una vez finalizada su remodelación, pero de momento no se ha hecho.

ÁNGELA

Me gustaría que limpiasen el suelo y los sumideros de la plaza Acesur, que está muy sucia.

GERARDO

Pueden suscribirse gratuitamente a *De buena fuente* llamando por teléfono al 010 o al 941 277001.

DIME con quién  ANDAS

Asociación CISNE *Ecuador solidario*

La asociación CISNE (Comunidad de Inmigrantes Solidarios de Nacionalidad Ecuatoriana) surgió hace ocho años en Logroño con el objetivo de promover la integración en España de las personas procedentes de Ecuador y preservar al mismo tiempo la cultura y tradiciones de su país de origen. CISNE cuenta actualmente con un centenar de socios y organiza a lo largo de todo el

año diversas actividades culturales, como la celebración tradicional de la Navidad y la Semana Santa, o los festejos en honor a la Virgen del Cisne, que se desarrollarán a lo largo de este fin de semana. Este colectivo también promueve la integración a través del deporte, y organiza cada año un campeonato de fútbol en el que se invita a participar a personas de todas las edades y nacionalidades.



i La asociación CISNE se reúne en los locales de la parroquia de Jesuitas (Huesca, 39). Teléfono de contacto: 646 320 655.

FESTEJOS



Los Vendimiadores 2010, Vanesa Jalón y Álvaro Barbadillo, posaron junto a sus antecesores, Juan Carlos Zapatero y Carmen Solivera, y los concejales de Festejos, Ángel Varea, y Participación Ciudadana, Inmaculada Sáenz.

Habemus Vendimiadores

El pasado viernes 6 de agosto se dio a conocer el nombre del Vendimiador y Vendimiadora 2010.

El jurado, compuesto por representantes de la concejalía de Festejos y Promoción de la Ciudad y personas del mundo de la cultura, examinó a los 16 candidatos a Vendimiadores que se han presentado este año, y decidió que el puesto sea ocupado por los logroñeses Vanesa Jalón Antoñanzas y Álvaro Barbadillo Esquivel.

Vanesa tiene 24 años, es diploma-

da en Educación Infantil, trabaja como acomodadora en el teatro Bretón. Entre sus aficiones destacan los bailes regionales, y pertenece al grupo folclórico Contradanza. Se confiesa amante de las fiestas de San Mateo y manifiesta que siempre había deseado ser Vendimiadora.

Álvaro tiene 27 años, trabaja como mecánico y explica que sus amigos le animaron a presentarse al concurso de Vendimiador.

Desde aquí damos nuestra enhorabuena a los dos nuevos Vendimiadores.

PATRIMONIO

Los secretos de Madre de Dios

A mediados de julio comenzaron a desarrollarse trabajos arqueológicos en el entorno de la iglesia y el convento de Madre de Dios.

El concejal de Patrimonio, Ángel Varea, visitó hace unos días las obras de excavación que se están llevando a cabo en el recinto, y que han permitido descubrir los restos del trazado original de la iglesia, cuya primera construcción data del siglo XVI, y varios enterramientos de los herederos de la familia Enciso, fundadora del convento.

Han aparecido en el recinto varios

paños de la cabecera y contrafuertes de la iglesia primitiva y de redes de saneamiento, así como material cerámico que pudo haber servido para decorar el inmueble original.

Ángel Varea, acompañado por técnicos municipales y por el equipo de arqueólogos de la empresa Arqueorioja, encargada de llevar a cabo la investigación de los restos del entorno de la iglesia y el convento, comprobó de primera mano el estado de conservación de las estructuras y de los objetos y materiales de construcción hallados en la zona.



La ciencia en un click

La Casa de las Ciencias ofrece a sus usuarios un nuevo servicio a partir de este verano. Se trata de un acceso cómodo y fácil a las novedades que se van incorporando a su Centro de Documentación, a través de su web.

Así, y desde hace unos días, quienes deseen conocer los nuevos libros, cds y dvds que se han integrado en el Centro pueden hacerlo a través de su propio ordenador o de cualquier dispositivo electrónico que tenga acceso a Internet. Para ello, tan sólo hay que acceder a la web de la Casa de las Ciencias en www.casadelasciencias.logro-o.org. Con un único click en el Menú principal-Centro de Documentación, se llega a las

novedades recientemente incorporadas. Actualmente, hay más de treinta nuevos títulos expuestos, de los que se ofrece la portada y un pequeño resumen de su contenido. Desde cada título se puede llegar también al catálogo, en el que se puede comprobar si el libro está disponible para el préstamo, si está prestado o cuando finaliza el préstamo para poder hacer una reserva. La Biblioteca de la Casa de las Ciencias cuenta con unos 4.000 títulos de divulgación

científica. Aproximadamente la cuarta parte de ellos están dirigidos al público infantil o juvenil y el resto son para el público adulto. Se pueden consultar en sala o llevar a casa en préstamo con la tarjeta de lector de la Red de Bibliotecas de La Rioja.

Quienes no dispongan de esta tarjeta pueden obtenerla por primera vez, o renovarla si está caducada, en la misma

Casa de las Ciencias. Todos los servicios son gratuitos.





Abierto por vacaciones

Logroño se hace y rehace sin descanso y el Ayuntamiento aprovecha los meses del verano para ejecutar ciertas obras que provocarían mayor incomodidad en otras épocas del año. La mayoría de ellas se están financiando con ayudas del Gobierno de España.



Centro Municipal de Cultura Popular.

Adjudicada en 880.000 euros a la UTE formada por Arbeloa Construcciones y Humiclima Norte, el pasado junio comenzó la reforma de viejo Colegio Universitario, que se transformará a finales de año en un Centro Municipal de Cultura Popular con nuevos accesos, renovadas instalaciones y una distribución de espacios acorde con el uso previsto.



Cambio de escenario en el Teatro Bretón.

El Teatro Bretón aprovecha el descanso estival para continuar las obras iniciadas el pasado año. Las contratadas este año se han adjudicado en un millón trescientos mil euros a la UTE Contratación y Ejecución de Obras y Construcciones Cruz San Román. El cambio de pavimento del escenario y la instalación de aire acondicionado en diversas zonas del teatro son las más importantes.



Cuatro nuevos tramos de Carril Bici.

El que va de El Arco (1.120 metros) al Parque de la Laguna; el que une Valdegastea (820 metros) con Avenida de Burgos; y el que partirá del final de República Argentina (370 metros) hacia las instalaciones de Tráfico en Cascajos. Las obras las ejecuta Lázaro Conextran por 300.000 euros. Y una fase (1.900 metros) del Carril que unirá el Casco Antiguo de Logroño con el término municipal de Lardero, que ejecuta Antis Obra Civil por 250.000 euros.



El Colector de Chile entra en servicio.

La empresa Lázaro Conextran está terminando la instalación de un nuevo colector, de 1,60 metros de diámetro y 167 metros de largo, en el tramo de la calle Chile que va de la calle Sur a la rotonda con Duques de Nájera. Se han renovado además 4.000 metros cuadrados de calzada y se está procediendo al ajardinamiento de la rotonda de Chile con Duques de Nájera. El Ayuntamiento ha invertido en estas obras 667.000 euros.

